

Pengamanan Logistik Pilkada DKI Jakarta 2024 Di Kantor PPK Kecamatan Menteng

Sopiyan Hadi - TANGERANG.INDONESIASATU.ID

Nov 17, 2024 - 09:37



JAKARTA PUSAT - Aipda Victor Wahyudi dan Aipda H. M. Adhy pengamanan giat Logistik Pilkada DKI Jakarta 2024 di Kantor PPK Kecamatan Menteng Jalan Pegangsaan Barat Menteng Jakarta Pusat. Minggu (17/11/2024)

Dalam rangka mendukung kelancaran dan keamanan penyelenggaraan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) DKI Jakarta 2024, personel Polsek Metro Menteng, Aipda Victor Wahyudi dan Aipda H. M. Adhy, melaksanakan tugas

pengamanan logistik Pilkada di Kantor Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Menteng. Kegiatan ini berlangsung di Jalan Pegangsaan Barat, Menteng, Jakarta Pusat, yang menjadi pusat distribusi logistik untuk wilayah tersebut.

Pengamanan ini dilakukan dengan penuh tanggung jawab, mengingat logistik Pilkada, seperti kotak suara, surat suara, dan dokumen penting lainnya, merupakan elemen vital dalam proses demokrasi. Aipda Victor Wahyudi dan Aipda H. M. Adhy memastikan bahwa seluruh barang yang masuk dan keluar dari kantor PPK berada dalam kondisi aman, terlindungi dari potensi ancaman, dan terdistribusi sesuai jadwal.

Selama bertugas, kedua personel tersebut menjalankan berbagai prosedur keamanan, termasuk memeriksa kendaraan pengangkut logistik, mengawasi akses keluar-masuk, serta menjaga koordinasi dengan pihak penyelenggara Pilkada dan aparat lainnya. Tidak hanya itu, mereka juga turut memberikan rasa aman kepada para petugas PPK yang sedang bekerja dan masyarakat sekitar yang mendukung jalannya proses pemilihan.

Meneruskan Pesan Kapolres Metro Jakarta Pusat Kombes Pol. Susatyo Purnomo Condro, S.H, S.I.K, M.Si melalui Kapolsek Metro Menteng Kopol Bayu Marfiando, S.H, S.I.K, M.Si menegaskan bahwa pengamanan ini adalah bagian dari komitmen Polri untuk menjaga netralitas dan kelancaran Pilkada. Ia juga memberikan apresiasi atas dedikasi Aipda Victor Wahyudi dan Aipda H. M. Adhy dalam menjalankan tugas di lapangan.

Sebagai bentuk antisipasi, Polsek Metro Menteng juga telah mempersiapkan langkah-langkah penanganan cepat terhadap situasi darurat, seperti gangguan keamanan atau bencana yang dapat mengancam proses Pilkada. Dengan sinergi antara aparat keamanan, penyelenggara Pilkada, dan masyarakat, diharapkan seluruh tahapan Pilkada DKI Jakarta 2024 dapat berlangsung dengan lancar, aman, dan sukses.

Komitmen yang ditunjukkan oleh Aipda Victor Wahyudi dan Aipda H. M. Adhy mencerminkan semangat Polri untuk terus menjaga stabilitas dan mendukung keberlangsungan proses demokrasi di Indonesia.

(Humas Polres Metro Jakarta Pusat)